

PAPU II

a. Les rues du Levant et du Toria, la place du Toria

Le réaménagement de ces deux rues a eu pour objectif de faciliter la circulation entre les véhicules et les piétons et ainsi mettre en sécurité ces derniers.

Pour cela, certains tronçons des rues ont été repris et les espaces réservés aux piétons ont été matérialisés. Par ailleurs, une zone 30 km/h a été créée et une signalétique orientant les visiteurs sur l'autre entrée du bourg a été mise en place. Enfin, des aménagements paysagers ont été implantés à partir de plantes vivaces respectant les essences locales.

La place du Toria a bénéficié de travaux d'aménagement permettant de valoriser son petit patrimoine (croix et lavoir) ainsi que la perspective sur la Forteresse. Par ailleurs, l'espace de repos de la place a été remanié. Le mobilier moderne a été effacé (implantation de poubelles enterrées...). Un travail de mise en valeur de l'espace a été effectué grâce à un éclairage pertinent et la mise en œuvre de sols et de végétaux adaptés. Enfin, pour les habitants l'espace de stationnement a été réaménagé.



b. Les entrées de bourg

Les entrées de bourg de Polignac ont été reprises afin d'organiser l'entrée des visiteurs dans le bourg tout en permettant aux habitants de circuler.

i. Création de deux stationnements occasionnels à l'entrée ouest

Les travaux d'aménagement de l'entrée ouest ont eu pour objectif de créer des stationnements occasionnels afin de conserver au maximum les ambiances rurales ainsi que les vues du bourg de Polignac.

Une aire de service pour camping-cars a été implantée. Par ailleurs, la mise en place d'espace végétalisé dans le même esprit que le centre bourg a été effectuée.

Ces travaux ont été également accompagnés par la reprise du parking de la maison communale et de cette dernière. Ces travaux ont permis d'une part la mise en sécurité du site et d'autre part contribuent à l'amélioration de la déambulation des piétons (création d'un escalier de liaison au parking de la maison communale).

Par ailleurs, un parking en prairie est en cours d'aménagement. Un chemin rural le longeant permet aux visiteurs de rejoindre directement l'axe piéton principal menant au centre bourg grâce à une signalétique spécifique.

De plus, un troisième parking d'entrée de bourg permettant également de desservir l'espace santé et bien-être a été aménagé. Ces travaux ont été accompagnés de la mise en valeur de la fontaine de Barsinte grâce au nettoyage, restauration et mise en sécurité de cette dernière.

ii. Réaménagement de l'entrée sud

La reprise de l'entrée sud a pour principal objectif d'orienter les visiteurs vers les parkings de l'entrée ouest grâce à une signalétique adaptée et non intrusive. Cette réorganisation est accompagnée de travaux d'embellissement grâce à l'implantation de végétaux dans la continuité du centre-bourg basé sur des essences locales.

c. Mise en place d'une signalétique et d'aménagement de parcours de découverte



Cette dernière tranche de travaux répond à la fois aux attentes des habitants grâce à une signalétique d'informations pratiques (services, commerces, stationnements, numérotation des habitations...) mais également aux visiteurs par une signalétique touristique.

La signalétique touristique tient compte des critères suivants : faciliter l'orientation des visiteurs, être thématiques, mettre en valeur le patrimoine et être discrète.

Le bourg de Polignac dispose d'un certain nombre de parcours de visites, que la nouvelle signalétique met en valeur. Le renforcement des partenariats avec les différentes structures (PAH, CPIE...) seront renforcés afin de proposer des panneaux d'information pertinents.

La commune a bénéficié d'un soutien financier de l'EUROPE, La REGION, et le DEPARTEMENT pour la réalisation de ces travaux.